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令和７年第３回　魚津市教育委員会会議録 
 

１　開催日時及び場所 

令和７年４月１日（火）　　場所　第一分庁舎会議室 

午後４時00分～午後４時55分　 

 

２　出欠について 

教育長　　山　瀬　　　敬 

１　番　　伊　東　潤一郎 

２　番　　山　浦　春　美 

３　番　　片　山　さゆり 

４　番　  松　本　修　治 

 

３　出席職員 

　　　　　　 

４　傍聴人　なし 

 

５　会議の要旨 

午後４時　　　山瀬教育長が開会を宣言する。 

（１）会議録署名委員の指名について 

　　　４番　松本委員を指名した。 

 

（２）前回会議録の承認 

全員異議なく承認した。 

 

（３）議案 

 事 務 局 長 

教 育 総 務 課 長 

こ ど も 課 長 

図 書 館 長 

埋 没 林 博 物 館 長 

学 校 教 育 係 長 

文化財保護係長

田　中　明　子 

村　﨑　　　博 

前　田　久　則 

小　林　幹　子 

石　須　秀　知 

山　岡　耕太郎 

塩  田　明　弘

教育委員会参事 

生涯学習・スポーツ課長 

学校給食センター所長 

水 族 館 博 物 館 長 

総 務 係 長 

生涯学習・文化係長 

ス ポ ー ツ 係 長

入　井　孝　幸

山 本 浩 司 

井 川 勇 

清 水 悟 史 

前 屋 さ お り

布　野　 久美子 

廣　川　 哲　也

 議案第４号 魚津市教育委員会事務決裁規程の一部改正について 

　前屋総務係長から説明し、全員異議なく可決した。

 議案第５号 令和７年度魚津市学校医等の委嘱について 

　山岡学校教育係長から説明し、全員異議なく可決した。

 議案第６号 魚津市文化財保護審議会委員の任命について 

　塩田文化財保護係長から説明し、全員異議なく可決した。

  議案第７号から議案第８号まで一括説明 
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（４）報告事項 

 

 

議　案 

【魚津市文化財保護審議会委員の任命について】 

 

【魚津市学校等体育施設開放事業における管理員の委嘱について】 

 議案第７号 魚津市少年補導センター補導委員の委嘱について

 議案第８号 魚津市音楽開放施設利用事業における管理員の委嘱について 

　布野生涯学習・文化係長から説明し、全員異議なく可決した。

  

議案第９号

議案第９号から議案第10号まで一括説明 

魚津市教育委員会行政組織規則の一部改正について

 議案第10号 魚津市学校等体育施設開放事業における管理員の委嘱について 

　廣川スポーツ係長から説明し、全員異議なく可決した。

 議案第11号 魚津市立図書館協議会委員の任命について 

　小林図書館長から説明し、全員異議なく可決した。

 議案第12号 魚津市学校給食費条例施行規則の一部改正について 

　井川給食センター所長から説明し、全員異議なく可決した。

 議案第13号 魚津市社会教育委員の委嘱について 

　布野生涯学習・文化係長から説明し、全員異議なく可決した。

 議案第14号 魚津市立幼稚園預かり保育実施要綱の廃止について 

　前田こども課長から説明し、全員異議なく可決した。

 (1) 

(2) 

(3) 

(4) 

(5) 

(6)

魚津テクノスポーツドーム条例の一部改正について 

新川文化ホール条例の一部改正について 

魚津市立図書館行事予定　 

魚津水族博物館行事予定 

魚津埋没林博物館行事予定 

令和７年度魚津市立小中学校校長、教頭名簿

 教育長 

 

塩田係長 

教育長 

塩田係長

審議会はどのような時に開催されるのか説明してください。 

魚津市文化財保護条例第13条第２項の規定により、市の文化財指定をする時に

開催しご意見を伺っています。 

最近の開催はいつ頃ですか。 

平成31年度です。

 松本委員 

 

山本課長 

 

伊東委員 

山本課長 

 

野球のスポーツ少年団はどこで活動しているのですか。管理員一覧の実施種目

に野球の記載がないのはどうしてですか。 

野球チームは市内に３団体あり、旧上中島小グラウンド等においてそれぞれ活

動しています。 

基本的には利用団体ごとに管理員がいるのではないですか。 

開放事業における管理員は、社会体育の事業として午後６時から午後９時半ま

での時間帯に活動する団体から委嘱するものです。この時間帯以外に活動してい
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【魚津市立図書館協議会委員の任命について】 

 

【魚津市学校給食費条例施行規則の一部改正について】 

 

【魚津市社会教育委員の委嘱について】 

  

 

教育長 

 

廣川係長

る団体については、開放事業とは別の活動となるため、この一覧には記載があり

ません。 

　いろいろな団体が利用していますが、令和６年度において、何か課題があれば教

えてください。 

　学校で管理している活動と教育委員会で管理している開放事業とで、随時予約の

確認がしづらい状況ではあり、体育施設の利用が１回だけ利用団体が重なってしま

ったことがありました。一方の団体には急遽別の施設を案内しご利用いただきまし

たが、スムーズに運用できるように対応していきたいと思っています。

 教育長 

小林館長 

伊東委員 

小林館長

図書館協議会は定期的に開催があるのですか。 

年に２回毎年開催しています。 

任期の長さに決まり等はありますか。 

魚津市立図書館条例に、任期は２年となっていますが再任は妨げないと規定さ

れており、特に何年以内という規定はありません。

 山浦委員 

前田課長 

 

 

伊東委員 

井川所長 

 

教育長 

 

 

伊東委員 

 

井川所長 

 

教育長 

井川所長 

教育長

給食費の値上がりに伴い、令和７年度は給食費への補助はありますか。 

賄材料費として市が負担する金額と保護者から集金する金額には差があり、賄

材料費は、集金額にプラス30円程度多くかかっています。30円相当の補助をおこ

なっているような状況です。 

年間の負担額は一人当たりどれくらい増えることになりますか。 

年間200食とすると、中学生で年間7,000円、小学生で年間6,600円の増額と

なります。 

他市町村で値上げしている団体もある中、魚津市はこれまで値上げせずにきて

いる経過もあり、今回はやむを得ず値上げをさせていただくということになった

ということです。 

学校において、保護者へはどのように通知し、どのように理解していただいて

いるのですか。 

３月24日の修了式の日に、令和７年度の給食費の改定について、保護者宛の文

書を児童・生徒の方に配布させていただきました。 

何か反応はありましたか。 

今のところありません。 

実際の配布資料を教育委員の皆様に見ていただいた方がいいので、手配してく

ださい。

 教育長 

布野係長 

 

 

会議の開催について教えてください。 

毎年１回、11月頃に開催しており、主に生涯学習・スポーツ課の事業に対して

ご意見をいただいています。 
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報　告 

【魚津テクノスポーツドーム条例の一部改正について】 

 

 

 

議事が終了したので教育長が閉会を宣した。 
 

 伊東委員 

 

 

 

布野係長 

 

 

教育長

市の人口が減少する中いろいろな委員の委嘱についての考え方についてです

が、委嘱委員の人数の減らし方について（トータルの人数や、どの区分の委員を

減らすのか等）、人数の設定等を教育委員会としてはどのように行っていくのか

を、意見として聞いてみたいと思っています。 

社会教育委員を今回１名減員した件については、社教関係者会員の区分から１

名減としています。会員メンバーが固定されている団体でもあり、人口減少のな

か、委員数を見直す機会と捉えた結果であります。 

人口減に伴う委員の適正数については、今後大きな検討課題としてご提案させ

ていただきたいと思います。

 伊東委員 

 

 

田中局長 
廣川係長 
 
山本課長 

施設の名称について、ありそドームで通じるところ、なぜテクノスポーツドー

ムの名称を残されたのでしょうか。また、「テクノスポーツドーム」に対して「室

内温水プール」とされたのはなぜですか。 

「ありそドーム」は愛称です。 

従来、商工発展の意味合いがあり、もともと「テクノ」が入った名称となって

おり、今回も引き継いでいます。 

ありそドームは愛称であり、親しんで使っていただくことはありがたい。室内

温水プールの愛称「とびうおプール」についても広めていきたいと考えておりま

す。


